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Oreni Braga, o presidente da 
Manauscult, Jender Lobato, 
a primeira-dama da cidade, 
Izabelle Almeida, o prefeito 
David Almeida e Reginei 
Rodrigues, no evento de 
lançamento do #SouManaus 
Passo a Paço 2025, que vai 
movimentar o Centro Histórico 
no mês de setembro 

Elane Alves e Dobson Furtado, na festa junina que 
animou os colaboradores da CMM

Brenda Souza e Elane Alves, no evento junino  
da CMM

O presidente da Câmara Municipal de Manaus, vereador David Reis 
destaca avanços no Poder Legislativo Municipal e anuncia novidades

Alyson e Arthur Carré, no evento que movimentou a Mini 
Vila Olímpica

Cris Monteiro e Lara Núbia, na festa com sabor 
junino da CMM

Diego Azevedo, novo promotor de Justiça do Estado do Pará, na 
solenidade de posse no cargo. Sucesso na carreira! 

.  Nos dias 5, 6 e 7 de setembro, o centro 
histórico da cidade será transformado em 
um grande palco a céu aberto para celebrar 
os 10 anos do “#SouManaus Passo a Paço”, 
considerado o maior festival gratuito de artes 
integradas do Brasil.

. Durante o lançamento oficial do festival, 
realizado na quarta-feira, no píer Manaus 
355 do mirante Lúcia Almeida, espaços cons-
truídos e requalificados pela atual gestão, o 
prefeito David Almeida ressaltou o impacto 
do evento na cidade. O evento deste ano terá 
atrações do poder de Ivete Sangalo, Gustavo 
Lima e Ludmila, para citar alguns, com coor-
denação da Prefeitura de Manaus, por meio 
da Manauscult.

. “Esse evento é um grande desafio. Assim 
que termina uma edição, já começamos a 
planejar a próxima. Para 2025, conseguimos 
fechar 18 patrocinadores e ainda negociamos 
com mais seis. Isso reduz o impacto sobre os 
cofres públicos e mostra o quanto o festival 
tem credibilidade. O dinheiro da educação 
é da educação, o da saúde é da saúde, o 
da infraestrutura é da infraestrutura, e o da 
cultura é da cultura. Cada centavo é aplicado 
com responsabilidade. O “#SouManaus” é 
investimento em pertencimento, em arte, em 
qualidade de vida para o povo de Manaus”, 
afirmou o prefeito.

. Nos primeiros seis meses de 2025, o presi-
dente da Câmara Municipal de Manaus (CMM), 
vereador David Reis, tem conduzido uma ges-
tão marcada pela estabilidade institucional, 
reorganização administrativa e valorização dos 
servidores.

. O tenor italiano Andrea Bocelli confirmou 
que voltará ao Brasil para dois shows em São 
Paulo.

. Na agenda, na sexta-feira (21) e no sábado 
(22) de novembro deste ano.

.  As apresentações acontecerão no Mercado 
Livre Arena Pacaembu e vão celebrar sua car-
reira, reunindo clássicos que marcaram sua tra-
jetória e sucessos que conquistaram diferentes 
gerações. Reconhecido mundialmente como 
um dos maiores nomes da música clássica, 
Bocelli soma diversas indicações ao Grammy e 
Grammy Latino, além de prêmios como Globo 
de Ouro, Classical BRITs, World Music Awards e 
uma estrela na Calçada da Fama de Hollywood. 
Durante sua nova passagem pelo Brasil, o tenor 
contará com orquestra, coral e participações 
de artistas convidados. Os ingressos podem ser 
comprados online já desde domingo

. Nilton Junior e Andréa Lins, Marcelino Por-
to dos Santos e Sheila Benjamin serão anfitri-
ões no casamento de seus filhos Gabrielle e 
Matheus, no próximo sábado.

. A cerimônia religiosa está marcada para 
às 17 horas na Catedral Metropolitana Nossa 
Senhora da Conceição.

. Os noivos receberão cumprimentos, na 
sequência, durante recepção elegante na 
residência dos pais da noiva, no Parque das 
Laranjeiras.  
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. O parlamentar abordou sobre os assuntos 
durante entrevista exclusiva ao jornalista Fábio 
Melo, que foi ao ar na quinta-feira, na Rede 
Tiradentes.

. “Nós viramos uma página importante. Hoje a 
Câmara paga seus fornecedores em dia, honra 
seus compromissos e trata com respeito to-
dos aqueles que fazem o Legislativo funcionar. 
E quando falo de respeito, falo também dos 
nossos servidores, sejam eles efetivos, comis-
sionados ou de gabinete. Eles merecem reco-
nhecimento e valorização. Por isso, conseguimos 
antecipar o 13º salário e, até o final do ano, 
teremos mais uma boa notícia para eles”, adian-
tou, sem revelar detalhes, disse o presidente. 
Administração de sucesso, aplausos!


